
 卓球部の三者面談 
 ２人の指導者が選手の練習ぶりを見て「なんだか、必死

でやっているように見えませんね」「日々強くなりたいと

思って練習しているのかな？」という疑問が起こりまし

た。一生懸命やってはいるんです。しかし、こんな練習で

いいのかな？という疑問が湧きだします。そうだ！選手と

指導者２人の三者面談をして選手の良い所、これからの精

神的な課題、学級でのことなどを話し合おう。ということ

で、全員行いました。これから頑張ろうと実に良い話し合

いができました。これも初めてのことになります。 

 

 

 

 

  

 

 

 成績表見せて頂きます！ 
               ―――成績優秀卓球部？――― 

 秋草卓球部にお世話になって、もう９年目になりました。数えきれない程沢山のことがあり

ましたが、ここで初めてのことを計画しました。それは生徒に「成績表を見せて下さい」と言

ったことです。 

 一部の選手が試験前の１時間１５分という貴重な練習時間を休んで勉強したいという申し

出が有りました。生徒の申し出を尊重して受けましたが、その分本当に勉強しているの？とい

う疑問が起こり、生徒にグループラインで「昨日の勉強時間を知らせてください」とメールし

たところ、A 選手「５時間やりました」B 選手「４時間やりました」C 選手「３０時間やりま

した」えっ！と驚いたらすぐに「３０分の間

違いです」と返信が。D 選手「３時間やりま

した」E選手「２時間やりました」F選手「１

秒もしてません」とさまざまな返信がありま

した。 

 今回試験の結果は上がるのでしょうか？

【卓球部】といえば学力優秀生徒に表彰され

るなどで成績優秀とされてきましたが、ここ

で生徒から「赤点がどうのこうの」という話

題が結構耳に入ってきます。成績表を見て叱

咤激励するようでしょうか？ 

 ２年生が修学旅行の事前指導で２人だけの練習 

 

 

 

 

 

                           

 

 

   

 

                           

 今後の予定 
７月１２日（金）芸術鑑賞会 

    練習７：１０～１０：３０ 

  １３日（土）○○２中来校 

  １５日（月）○○中来校 

        他に中学生名来校 

  １９日（金）終業式 


